

ねっとわ〜く from 遊佐町

2023年11月発行 会報 No.70号より



遊佐町のイメージキャラクター「米〜ちゃん（べえ〜ちゃん）」をご存じですか？

第2期少年議会（平成16年度）において、「遊佐町をもっとPRしてほしい」という要望を実現するために募集し決定され、その後、第7期少年議会（平成21年）にて、妹のライちゃんなど「米〜ちゃんファミリー」が誕生。

「ん？ 少年議会ってなに？」と思われた方もいるかもしれませんが、遊佐町では若者の力によるまちづくりを目指し、遊佐町在住もしくは町内の学校に通う中高生約600人の中から「少年町長」と「少年議員」を直接選挙で選ぶ少年議会を開催しています。選挙では有権者である町の中高生が、本物の選挙の投票箱を使って投票します。

少年町長と少年議員は、遊佐町の若者代表として「中学生・高校生の政策」を議論し、町はその政策を尊重し、少年町長と少年議員は、自分達の決めた政策を実現します。活動のための予算もちゃんとしているのです。

米〜ちゃんプロフィール 性別：男 生年月日：1988年8月8日 遊佐町の主要作物であるお米をモチーフにデザイン。手にも稲を持っている。頭の帽子部分は「出羽富士」鳥海山、ズボンは遊佐町の大自然を感じさせるグリーン、影となる足元は日本海と豊富な湧水をイメージし豊饒な土地と町民の元気さを表す。

遊佐小学校

令和5年4月、遊佐町の小学校5校（蕨岡小・遊佐小・藤崎小・高瀬小・吹浦小）が閉校し、新・遊佐小学校としてひとつになり開校しました。遊佐町は小中ともに1校ずつになり、さらに連携を深めてゆきます。

遊佐中学校